

Jésus était sans péché. Il n'avait nul besoin de se repentir ni d'être purifié d'une quelconque culpabilité. Il fut baptisé pour une autre raison: «pour accomplir toute justice». En permettant à Jean de le plonger dans les eaux du Jourdain, Jésus nous donna l'exemple de ce que nous devons vivre. Il s'identifia pleinement avec les êtres humains, faibles et pécheurs, et décida de vivre la démarche qu'ILS devaient suivre. Car Jésus-Christ, notre Sauveur, ne demande jamais à ses disciples d'aller là où il n'est pas allé. Ainsi, lorsque les croyants sont plongés dans les eaux du baptême, ils mettent leurs pas dans ceux du Maître.

En acceptant d'être baptisé, comme n'importe quel homme pécheur, Jésus annonçait déjà qu'il irait jusqu'à porter la race humaine sur la croix, s'identifiant aux pécheurs afin de les sauver.

«Celui qui n'a point connu le péché, il l'a fait devenir péché pour nous, afin que nous devenions en lui justice de Dieu.» – 2 Corinthiens 5.21

Passés, aux yeux de Dieu, du statut de pécheurs à celui de saints, nous grandissons dans cette justice que nous avons reçue en cadeau, et vivons une nouvelle vie en Christ.

4. POURQUOI DEVRAIS-JE ÊTRE BAPTISÉ PAR IMMERSION ?

Tout montre que le Christ a été plongé dans l'eau lors de son baptême. Jean-Baptiste n'a pas simplement aspergé quelques gouttes sur son front ni versé de l'eau sur sa tête. Il a baptisé Jésus dans le Jourdain parce que «LES EAUX Y ABONDAIENT» (Jean 3.23, *Jérusalem*). Il est tout à fait clair que, lors de son baptême, Jésus est entré dans l'eau puisqu'il est dit qu'«aussitôt baptisé [immergé], il SORTIT DE L'EAU» (Matthieu 3.16).

Seul ce geste d'ensevelissement total dans l'eau et de retour à la surface symbolise vraiment notre